

Kongress *Friedrich Engels:* *Die Aktualität eines Klassikers* 19.-21. Februar 2020



BERGISCHE
UNIVERSITÄT
WUPPERTAL

Der Call for Papers beginnt am 1. November 2018 und endet am 31. Januar 2019.

Der internationale Kongress *Friedrich Engels - Die Aktualität eines Klassikers* an der Bergischen Universität wird das breite Spektrum seiner wissenschaftlichen Innovationen sowie seine Tätigkeit als Politiker und Journalist thematisieren. Seine literarischen Jugendwerke sollen ebenfalls zur Sprache kommen. Der Kongress intendiert eine Neubewertung seiner wissenschaftlichen Leistung und politischen Aktivitäten.

Es wird um Einsendung eines Abstracts von ungefähr 1.500 Zeichen (inkl. Leerzeichen) gebeten. Die Beiträge sind in einer der beiden Kongresssprachen abzufassen und müssen einer der unten genannten Sektionen zuzuordnen sein. Die Autoren werden um Angabe gebeten, welche Sektion(en) sie für passend halten.

Der Beitrag muss im PDF-Dateiformat eingereicht werden. Den ausgewählten Referenten und Referentinnen stehen 30 Minuten für ihre Präsentation (und zusätzliche Zeit für die Diskussion des Papers) zur Verfügung.

Die Bewerber werden im März 2019 über die Annahme oder Ablehnung ihres Beitrags informiert. Die Teilnahme am Kongress ist auch ohne Einreichung eines Papers möglich.

Bitte senden Sie Ihren Beitrag per E-Mail an Prof. Dr. Smail Ropic: rapic@uni-wuppertal.de

Sektionen

- 1) Philosophie und Naturwissenschaft
- 2) Gesellschaftsgeschichte
- 3) Politische Ökonomie
- 4) Staatstheorie
- 5) Arbeiterbewegung und Sozialistische Internationale
- 6) Religion und Freiheit
- 7) Engels – literarisch?!
- 8) Wirkungsgeschichte

Congress
***Friedrich Engels:
The Timeliness of a Historic Figure***
February 19-21, 2020



BERGISCHE
UNIVERSITÄT
WUPPERTAL

Call for papers

**The call for papers runs from November 1, 2018 –
January 31, 2019.**

The international Congress *Friedrich Engels – The Timeliness of a Historic Figure* at the Bergische Universität will cover the wide range of his scientific innovations as well as his political activities and his journalistic works. His literary juvenilia are also to be discussed. The Congress intends a reassessment of Engels' scientific achievements and political activity.

Please submit an abstract, consisting of a maximum of around 1.500 characters (spaces included). Abstracts can be written in one of the two Congress languages and address any of the 8 thematic sections listed below and should clearly state which section(s) the author finds most fitting.

The abstract must be submitted as a PDF file. Selected abstracts will be allotted a slot of 30 minutes (with additional time for discussion).

Authors will be notified of the review outcome in March 2019. Participation in the Congress is also possible without submission of a paper.

Please e-mail your contribution to Prof. Dr. Smail Rapic: rapic@uni-wuppertal.de

Thematic sections

- 1) Philosophy and Natural Sciences
- 2) Social History
- 3) Political Economy
- 4) Theory of State
- 5) Labour Movement and Socialist International
- 6) Religion and Liberty
- 7) Engels – literary?!
- 8) Historical Influence